

Efectos sobre la salud por la presencia de arsénico en el medio ambiente

Víctor Fernández Lozano

wictor_fusin@hotmail.com

Tutor

Antonio L. Doadrio Villarejo

Resumen: Se realiza una revisión de la presencia del arsénico en las cadenas tróficas, a partir de sus fuentes de contaminación, tanto naturales como antropogénicas, su metabolismo en el ser humano, así como de los efectos tóxicos que producen las distintas especies de arsénico, su interés como contaminante y su tratamiento.

Palabras clave: Arsénico. Toxicidad. Contaminación.

[Revisión Bibliográfica](#)

[Póster](#)

Recibido: 30 marzo 2011.

Aceptado: 1 abril 2011.